
Bonjour.		
	
Le	projet	va	augmenté	le	traffic	des	environs	
de	quelques	500	voitures	dans	un	secteur	déjà	trop	achalandé.	L	ajout	des	
speed	bumps	est	déjà	excessivement	désagreable	et	frustrant	.Il	y	a	plus	
de	13	ans	que	j	habite	le	secteur	et	la	qualité	du	son	ambiant	est	entrain	
de	devenir	un	vrai	problême	.En	bref	le	nombre	de	futurs	résidents	où	
commerces	est	la	goûte	qui	riste	de	faire	débordé	le	barrage	déjà	bien	
plein	!!!!			Sans	parler	de	la	proximité	du	parc	pour	enfant	.	
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